



Le Septentrion

Réunion statutaire n° 957 du 16 septembre 2019

L'actualité du club

17 membres présents, soit un taux de présence de 51%

Au menu ce soir : Filets de rouget en escabèche

Carré d'agneau Crumble aux figues

Eric G., notre popotier, propose des améliorations dans le menu avec surtout une meilleure qualité des vins. Une augmentation symbolique de 1€ du prix du repas sera facturée au club.

Après discussion et vote cette augmentation est accordée mais sans augmentation du prix de la cotisation. Le trésorier s'engage à faire le point de ce sujet en fin de semestre.





Trésorerie

Luc nous fait part du mail de Jean Marie Létrange concernant la cotisation des membres éloignés et de sa réponse. Une cotisation semestrielle de 400€ a toujours été demandée aux membres éloignés depuis la première demande de Patrick Lambert.

Philippe L. a revu les statuts et le règlement intérieur du club. La cotisation de membre éloigné comprend les cotisations internationale, nationale et de district ainsi que les frais fixes du club hors repas.

La réponse à donner à Jean Marie Létrange sera élaborée lors du prochain conseil d'administration.

Calendrier

La première réunion de zone, actuellement nommée CCG, est prévue le mardi 8 octobre à Calais. Congrès d'automne à GENECH le 12 octobre.

Divers

Congrès de Printemps à Dunkerque : La CUD, Dunkerque Grand Littoral, a confirmé une subvention de 5000€ au club pour l'organisation du Congrès de printemps réalisée à Dunkerque en avril dernier.

<u>Coaching en Inde</u>: Bernard B. nous fait part de l'article paru dans la Voix du Nord il y a quelques jours (mardi 10 septembre, page 18) concernant l'action humanitaire engagée par sa fille en Inde. Cette action humanitaire sera renouvelée prochainement au Liban pour 6 mois. Elsa recherche des contacts sur place. Si vous avez des relations au Liban, vous pouvez lui communiquer leurs coordonnées à l'adresse : <u>elsa.becart@live.fr</u>

LA VIE DES COMMISSIONS

Commission des effectifs

Le président de la commission, Eric V., nous demande de rechercher de nouveaux membres. Nous sommes actuellement 30 membres actifs. L'important est de conserver l'atmosphère du club et sa convivialité. Un nouveau membre doit pouvoir apporter une valeur ajoutée au club. Il doit participer aux actions du club. Un recrutement par profession n'est pas un impératif mais certains domaines deviennent rares ou sont absents du club: corps médical, agriculture, banque, commerces etc.

Commission Don de soi

Frédéric nous rappelle que le don de soi se décline en 3 actions principales: la journée de la vue, la journée du diabète et la banque alimentaire.

La première manifestation est la journée de la vue prévue le jeudi 10 octobre. Il s'agit d'une manifestation commune avec les autres clubs Lions de Dunkerque. Depuis plusieurs années l'organisation de cette journée était réalisée par notre club. Frédéric souhaite que cette année l'organisation soit prise en charge par le Lions club Jean Bart ou sa branche Lions Club Texel.

Un contact sera pris avec Michel Mraovic, délégué district vue et diabète.

Commission Carnaval

Eric V. se félicite de prendre la parole aussi tôt pour l'organisation de la chapelle du carnaval de Dunkerque. La date est le dimanche 23 février 2020. Il est probable que nous puissions avoir la même salle que l'année dernière, mais cela n'est pas encore acquis. Eric sollicite donc les membres pour la recherche d'une autre salle éventuelle d'une superficie minimale de 600 m² et si possible pas trop loin de la Place jean Bart.

Eric nous rappelle également que la Chapelle du Carnaval de Dunkerque n'est pas une simple action de la commission mais une action de tout le club. C'est un moment fort de notre club, une action fédératrice.

Commission Animation

Yves souhaite que chaque membre recherche d'éventuels intervenants pour des conférences ou des visites d'entreprises à proposer à la commission animation.

Quelques idées ont déjà été proposées: visite du simulateur de pilotage avec Emmanuel, conférence sur le développement du port maritime de Dunkerque, Visite de l'Assemblée nationale ...

PROCHAINE RÉUNION

Nous avons la chance d'avoir un 5e lundi en ce mois de septembre, aussi notre prochaine réunion sera une

réunion avec épouse le lundi 30 septembre aux Jardins du Soubise

